



Freiwillige Feuerwehr Bollschweil Gesamtwehr



Einsatzbericht Kellerbrand im Leimbachweg am 05.06.2015

Am vergangenen Freitag kam es um 9.53 Uhr im Leimbachweg zu einem Kellerbrand, welcher durch einen Defekt an einem Wäschetrockner ausgelöst wurde. Beim Eintreffen an der Einsatzstelle konnte eine dementsprechend starke Rauchentwicklung im Kellerbereich festgestellt werden. Die Bewohner des Gebäudes befanden sich glücklicherweise bereits alle im Freien. Der Brand wurde durch einen Trupp unter Atemschutz mit einem Strahlrohr rasch gelöscht. Weiter wurde das Gebäude mit einem Hochdrucklüfter belüftet. Da sich der Brandherd unmittelbar im Bereich der Übergabestation von Strom- und Gasanschluss befand, wurden sicherheitshalber die zuständigen Energieversorger hinzugezogen. Anschließend wurden im Gebäude CO-Messungen durchgeführt und der Brandschutt ins Freie gebracht.

Unterstützt wurden die Bollschweiler und St. Ulricher Feuerwehrkräfte durch die Drehleiter aus Bad Krozingen und die Feuerwehr Ehrenkirchen.

